

28.12.2010

## Jahrzehnte für den Chorgesang



*Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss (Zweiter von rechts) und Vorsitzender Johannes Otto (Bildmitte) ehrten eine Reihe von Mitgliedern der «Cäcilia» (von links): Bernhard Rompel und Leonhard Rompel blicken auf 60 Jahre aktive Mitgliedschaft zurück, Theo Haubrich ist seit 60 Jahren als Sänger aktiv. Foto: Braun*

«Auf ein erfolgreiches Jahr kann unser Männerchor Cäcilia Lindenholzhausen zurückblicken», betonte Vorsitzender Johannes Otto, als er bei der Weihnachtsfeier im Vereinsheim zahlreiche Mitglieder und Gäste begrüßte, darunter als Vertreter der Politik Ortsvorsteher Franz-Josef Zeidler, den Landtagsabgeordneten Helmut Peuser und Landrat Manfred Michel (alle CDU). Mit zwei ersten Preisen bei den Chor-Wettbewerben in Wirges und Heiligkreuzsteinach kann die «Cäcilia» aufwarten. Und, so Otto: «Wir sind bestrebt, uns stetig weiter zu entwickeln um uns den neuen Herausforderungen der Chormusikszene zu stellen.»

### **Nachwuchs knapp**

Für das kommende Jahr plant die Vereinsfamilie im April ein Konzert in Lindenholzhausen mit dem Männerchor aus Wilnsdorf und dem gemischten Chor Möllmike. Ein Besuch des Chor-Wettbewerbes in Dehrn ist für den Mai vorgesehen. Vorsitzender Otto richtete einen Appell an alle Mitglieder, die Kinder in die Chöre zur Nachwuchsarbeit zu schicken: «Das ist der Grundstein für

unsere Zukunft.»

Im Anschluss wurde eine Reihe langjähriger Mitglieder und Sänger geehrt. Auf zehn Jahre als Chorleiter kann Matthias Schmidt zurückblicken, Thomas Ewert ist schon 25 Jahre im Vorstand aktiv dabei. Glückwünsche gab es dafür vom Sängerkreisvorsitzenden Gerhard Voss, der selbst für 25 Jahre Mitgliedschaft bei der «Cäcilia» geehrt wurde.

Bereits auf 60 Jahre Sangestätigkeit kann Theo Haubrich zurückblicken. Für 60 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Bernhard Rompel und Leonhard Rompel geehrt, für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft Josef Will. Seit 25 Jahren ist Christof Rompel aktives Mitglied. 60 Jahre Mitgliedschaft verzeichnen Erwin Hering, Gottfried Jung, Willi Kaiser, Albert Becker und Georg Fachinger. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde Klaus Herburg zum Ehrenmitglied ernannt. Seit 40 Jahren halten dem Verein die Treue: Josef Nebenführ, Werner Otto und Josef Gress, seit 25 Jahren Jürgen Rompel, Ralf Zuleger, Jürgen Krämer, Andreas Immel, Gerhard Voss, Mike Rompel und Jürgen Seifert

Musikalisch umrahmt wurde die weihnachtliche Feier durch Beiträge von Jannik Schmaus (Klavier) und Viktoria Anderson (Harfe) in Begleitung ihrer Mutter Christine Anderson (Klavier) sowie einen Auftritt des erst im Oktober gegründete Nachwuchschors der «Cäcilia» unter der Leitung von Valeska Judisch. Einen Beitrag zur besinnlichen Stimmung leistete auch Seppel Friedrich mit einer Weihnachtsgeschichte. bra